



**CONGRÈS**

# LA TRANSMISSION DE L'OBLIGATION

**17 novembre 2016 - 18 novembre  
2016**  
**Universidad de Monterrey au  
Mexique**

Congrès de l'Association Andrès Bello des juristes franco latino américains, organisé en partenariat avec l'Université Paris 2 Panthéon-Assas et l'Universidad de Monterrey (UDEM)

Cette année les intervenants issus de six pays différents animeront ce congrès sur la thématique de "La transmission de l'obligation".





## Ce congrès a fait l'objet d'une publication aux Éditions Panthéon-Assas

L'Association Andrés Bello des juristes franco-latino-américains a tenu son congrès au Mexique en novembre 2016 en partenariat avec l'université Paris 2 Panthéon Assas et la Universidad de Monterrey (UDEM). Le thème était une comparaison entre des systèmes juridiques proches par leur origine (le Code Napoléon) en ce qui concerne la transmission de l'obligation, c'est-à-dire la créance, la dette ainsi que les deux à la fois dans la cession de contrat. Chacun des rapports présentés dans le présent ouvrage traite, sur chaque sujet envisagé par l'intervenant, d'une comparaison entre les droits brésilien, colombien, français, mexicain et vénézuélien. Ces rapports concernent essentiellement le droit civil des contrats et des obligations qui constituent le cœur de la question, mais ils débordent sur d'autres branches du droit privé, étant entendu que la transmission universelle, notamment successorale, n'est pas envisagée, car elle relève d'une tout autre approche. L'ouvrage est constitué par des rapports présentés en français ainsi que d'autres présentés en espagnol et traduits. La UDEM va éditer en espagnol tous les rapports du congrès.

> [Fiche de l'ouvrage](#)

> [Dernières parutions des Éditions Panthéon-Assas septembre 2017](#)